



スナッグゴルフで国際交流



12月9日(土)、兵庫県姫路市の姫路シーサイドゴルフコースを会場に、第4回李熙健韓日交流財団杯韓日スナッグゴルフ交流戦が開催されました。日本と韓国それぞれのスナッグゴルフ大会上位校の選手が集結して行われた交流試合。多古町からは、日本代表チームの一員として久賀小学校の児童6人が参加しました。結果はなんと両国とも同点の引き分けとなり、大健闘の大会となりました。参加したすべての子どもたちにとって、競技経験としてはもちろん、国を超えて同じ目標に向かう仲間と出会えた貴重な機会となりました。これからも多古町と世界の国々との間にすてきなつながりが生まれることを期待しています。

※写真提供 保護者の皆さま

第47回 多古町民マラソン大会

1月14日(日)、空気が澄み渡る晴天のもと、今年も多古町民マラソン大会が開催され、さまざまな世代の町民が参加しました。上位を目指し真剣に走る人、家族や友人と参加する人などさまざまでしたが、多くの方が笑顔でゴールする姿が印象的でした。



第64回 多古近隣中学校駅伝大会



1月27日(土)、第64回多古近隣中学校駅伝大会が、あじさい遊歩道周辺を会場に開催されました。近隣市町の中学校から21チームが参加。優勝は銚子西中学校、多古中学校は10位でした。

どの選手も、1分1秒でもタイムを縮めようと最後まで全力で走り、たすきをつないでいた姿が心に残りました。

